

Crean en Uruguay cuerpo policial especial para el fútbol



Montevideo, 9 nov (RHC) El Ministerio uruguayo del Interior creará un cuerpo policial especial con alrededor de 300 agentes para atender las actividades vinculadas al fútbol, informó hoy el director de la Policía Nacional, Mario Layera.

La nueva fuerza tendrá similar misión que la denominada Policía de Alta Dedicación Operativa, que cumple tareas en Montevideo y otras ciudades aledañas y en los últimos meses contribuyeron a reducir el impacto de las rapiñas, sobre todo en la capital, según el ministro del Interior, Eduardo Bonomi.

Layera declaró en conferencia de prensa que el fútbol se "considera un punto crítico" por las autoridades, y en los últimos tiempos atraviesa por una etapa de violencia que amerita "este encare por parte de la Policía".

Explicó que los agentes no ingresarán a las tribunas, sino que bordearán el campo de juego como observadores a fin de garantizar la tranquilidad de los "protagonistas de los encuentros", en tanto fuera de los estadios se mantendrá la policía asignada en los perímetros acordados.

El funcionario policial señaló que este cuerpo operativo tendrá "alta movilidad" para acompañar "los cambios que sean necesarios en cada partido", según las circunstancias.

Advirtió que en caso de necesitarse la intervención policial se evaluará el grado de la misma, así como decidirse la interrupción temporal de los encuentros, la evacuación del público o la suspensión definitiva "si los hechos lo ameritan".

También se anunció que tras las reuniones mantenidas entre las autoridades del Ministerio del Interior, Secretaría Nacional de Deportes, Comisión de Deporte del Poder Legislativo y los presidentes de los Clubs Atlético Peñarol y Nacional, se llegó al acuerdo de instalar las cámaras de identificación facial.

Está previsto que para marzo del 2017 los estadios Gran Parque Central y Centenarios, ambos en Montevideo, dispongan de esas tecnologías.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/111746-crean-en-uruguay-cuerpo-policial-especial-para-el-futbol>



Radio Habana Cuba